



Créé le 12/06/07 à 13h58

## Elections : la bataille d'Argenteuil

**Argenteuil est très connue pour sa basilique, sa dalle et ses jeunes. La 5eme circonscription de la ville est durant les élections législatives le théâtre d'une bataille âpre entre le parti socialiste et l'UMP. Dans cet ancien bastion communiste du Val-d'Oise, Ségolène Royal est arrivée largement en tête le 6 mai dernier. Avant le deuxième tour de dimanche, l'UMP Georges Mothron, le député-maire sortant est bien placé face à son rival socialiste Faouzi Lamdaoui.**

La bataille s'annonce serrée dans la cinquième circonscription du Val-d'Oise, à Argenteuil, entre le PS et l'UMP. Le candidat socialiste Faouzi Lamdaoui, crédité de 26,78% au premier tour, compte sur les jeunes pour remporter l'élection. Dans cette circonscription, 46% des inscrits ne se sont pas déplacés dans les bureaux de vote dimanche dernier. Faouzi Lamdaoui veut y croire. Il pense pouvoir déloger le député sortant, l'UMP Georges Mothron. Ce dernier, avec 41,13% des voix au premier tour est serein. "J'ai 59 ans. Depuis l'âge de 21 ans je fais campagne à Argenteuil". Georges Mothron reproche à son adversaire son parachutage. Pour Faouzi Lamdaoui, Georges Mothron "mélange les échéances". Le candidat socialiste a reçu mardi matin le soutien de François Hollande qui s'est déplacé à Argenteuil.

© Europe 1